
为缅怀革命先烈袁 弘扬红色
革命精神袁2012 年 12 月 28 日袁
省政协机关老干部第一支部书记
王兴俊一行 10人到定安县雷鸣
镇南曲村冯白驹抗日驻地遗址参
观遥

已是 82岁高龄尧 渡海老红
军尧 原省政协办公厅副主任张廷
贵拄着拐杖袁 在别人的搀扶之
下袁 步履蹒跚地走到 野冯白驹将
军抗日驻地遗址冶 的面前遥 他的

腿摔断过袁 刚可以走路袁 需要别
人搀扶遥 当他听到要去冯白驹抗
日驻地遗址参观时袁 坚持到现场
看袁 陪同的人深受感动遥 他认真
听着冯白驹的生平事迹袁 感动得
抹泪遥
县史志办主任尧 副研究员崔

开勇为在场人员讲述了红色小
镇尧抗日村庄的雷鸣镇南曲村袁把
纪念碑的来源做详细介绍遥

据介绍袁1941年冯白驹带领
琼崖抗日独立总队的部分战士来
到南曲村袁宣传抗日理论尧动员群
众参加抗日袁教唱抗日歌曲袁在南

曲村暂住 14天遥 2000年袁雷鸣镇
南曲村村民为了纪念冯将军袁在
此立下了 野冯白驹将军抗日驻地
遗址冶的纪念石碑遥

省政协老干部一行在碑前拍
照留念遥 据名誉村长王昭成介
绍袁 南曲村有一口名为 野将军

井冶 的古井袁 村民喝了古井的水
后至今为止共孕育了 12对双胞
胎袁 可见南曲村不仅是一个红色
革命村庄袁 同时也是绿色生态乡
镇遥

野我们今天的幸福生活袁是先
辈用鲜血和生命换来遥 此次来冯
白驹将军的抗日驻地遗址参观袁
激起了我们退休老干部继续发挥
预热的精神袁 为社会贡献微薄之
力遥 冶王兴俊说遥

省政协老干部到南曲村缅怀革命先烈
姻 叶彦彤 陈崇功

为进一步保障和推进定安农
村民居地震安全工程工作的顺利
实施袁 切实提高农村民居建筑技
术尧 施工技术水平袁1 月 6 日上
午袁 定安县在县行政办公大楼北
附楼富文厅举办防震减灾工作暨
农村民居地震安全工程培训班遥

县政府副县长符策出席开班
仪式并作动员讲话遥符策指出袁长
期以来袁县委尧县政府始终把防震
减灾工作作为头等大事来抓袁严
格遵循野预防为主袁防御与救助相
结合冶的防震减灾工作方针袁认真
贯彻落实全省防震减灾工作会议
精神袁切实加强地震监测预报尧震害
预防尧紧急救援三大工作体系建设袁
积极推进定安防震减灾工作遥

他强调袁 为了做好防震减灾
工作和实施农村民居地震安全工
程工作袁各学员要提高认识袁增强
使命感和紧迫感曰明确落实责任袁

确保群测群防工作正常开展曰加
大宣传力度袁 保证农村民居地震
安全工程的顺利实施遥 保障农民
生命财产安全袁 维护社会稳定和
可持续发展遥

培训班邀请省地震局火山监
测研究中心主任尧 副研究院胡久
常为学员讲解了 叶地震防御与震
灾救援曳袁通过大量触目惊心的图
片和图像非常形象具体的讲解了
建造农村民居时工程房屋抗震设
防的技术参数和要求及地震安全
知识等方面进行讲解遥

会上袁 县地震局的主要负责
人还通报了定安 2012 年度防震
减灾工作情况遥

县政府办尧 地震局有关负责
人及各镇政府分管防震减灾工作
领导尧镇防震减灾助理员尧各村委
会地震群测群防野三合一冶联络网
联络员共 150人参加培训班遥

着力提高农村民居建筑安全性
定安举办防震减灾工作暨农村民居地

震安全工程培训班
姻 叶松
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1月 6日上午袁 定安县政协
在行政办公大楼北附楼定城厅召
开塔岭工业园区视察调研座谈
会袁 就推进塔岭工业园区工业发
展以及园区土地的利用率尧 产出
率进行深入探讨遥

县政协主席王昌国袁 县委常
委许兰袁 县人大常委会副主任尧
县总工会主席吴清雄袁 县政协副
主席尧 定城镇委书记符公兴尧 县
政协副主席王岩袁 县政协副主席尧
县人民医院院长陈金堂等视察组成
员以及县直有关部门负责人出席

座谈会遥 会议由县政协副主席尧
县委统战部部长林诗良主持遥

王昌国针对目前塔岭园区存
在的企业规模小尧 生产能力低尧
土地的利用率低等问题袁 他提出
七点建议院 第一袁 要对工业园区
准确定位袁 科学调整城镇规划袁
合理安排园区布局曰 第二袁 要致
力提升园区管理水平袁 争创卫生
园区尧 生态园区曰 第三袁 要加强
土地闲置管理袁 进一步提高土地
集约利用水平曰 第四袁 要严格履
行合同袁 提高政府的执行力曰 第

五袁 提高招商引资准入门槛袁 对
企业的入园门槛条件要严格把
关袁 对已经入园的企业要加强管
理袁 提供服务曰 第六袁 发挥本地
资源优质袁 推进产业协调发展曰
第七袁 要充分发挥企业优势袁 多
管齐下拓宽市场袁 使园区的发展
蒸蒸日上袁 以此带动定安的经济
跨越式发展遥

许兰强调袁 要紧紧围绕县十
二次党代会提出的 野一城三地冶
战略目标袁 加快推进工业化发展
进程袁 要追求入园企业扩规模尧

上档次尧 增效益袁 既要量的扩
张袁 更要质的提升曰 要突出抓园
区的主导产业的招商尧 服务和发
展规划袁 着重招商选资选项目袁
着力培育一批管理先进尧 效益突
出尧 带动力强的骨干企业袁 以大
项目催生大产业袁 带来大配套袁
形成大聚集袁 尽快实现产业集
群遥

吴清雄指出袁 要突出抓在建
项目的建设进度和企业形象袁 引
导并督促做好规范化管理袁 要突
出抓园区闲置土地和闲置项目的

清理工作袁 要加大支柱产业尧 龙
头企业的政策扶持力度袁 对重大
产业项目实行政策倾斜袁 促进重
点企业快速发展遥

座谈会上袁 视察组成员以及
县直有关部门负责人分别结合塔
岭工业园区企业投产尧 运行以及
园区部分已供未利用土地开发建
设的有关情况袁 深入分析园区建
设过程中存在的问题袁 并对如何
加快园区工业发展以及提高园区
土地的利用率尧 产出率提出了具
体的措施和建议遥

定安县政协召开塔岭工业园区视察调研座谈会
姻 李召君

2012年 12月 27日袁定安县
在行政办公大楼九楼会议室召
开全县农民工工资支付专项检
查情况通报会遥 会议要求袁要按
照省政府的相关要求袁针对定安
县存在拖欠农民工工资的问题袁
开展全面清理工作袁解决建设领
域拖欠农民工工资问题遥

县委副书记尧政法委书记李
开文袁县政府副县长奉文伟等领
导出席会议袁各镇政府尧县人社
局尧住建局尧公安局尧劳动监察大
队尧项目建设及施工单位负责人
等 60多人参加会议袁 会议由县
人大常委会副主任尧县总工会主
席吴清雄主持遥

李开文首先强调了解决建
设领域拖欠农民工工资问题的
重要性袁他要求各相关单位和企
业袁不要互相推卸责任袁必须高

度重视袁切实采取有效措施解决
拖欠农民工工资的问题遥 他要
求袁如果存在的问题不能在规定
时间内及时解决袁以后一旦再出
现拖欠农民工工资的企业袁其工
地立马停工整改遥李开文严肃且
诚恳地对在场的企业代表说袁希
望各企业老板抱着平等的心态袁
去认真的对待农民工朋友袁妥善
解决拖欠农民工工资问题袁做一
名正正当当的商人尧一名正正直
直的社会人遥

奉文伟在会上强调袁各相关
部门要充分认识建设领域拖欠
农民工工资问题的重要性和紧
迫性袁要做到认清形势袁切实增
强责任感遥 要做到认清现状袁加快
解决现实问题遥 同时他要求各相关
单位明确任务袁加大力度袁同心协力
解决好野两节冶前的拖欠工作遥对此袁

奉文伟提出了四点要求袁一是加
强领导袁确保农民工工资支付到
位曰二是项目开发商和建设方要
严格履行施工合同袁按时足额发
放农民工工资曰三是加强对拖欠
农民工工资群体性事件的预防
和处置曰 四是实行通报机制袁接
受社会的监督遥

会议还通报了定安县自
2012 年 11 月 27 日到 12 月 14
日对全县建筑安装行业 16个开
工项目的执法检查工作情况遥此
次检查活动重点对 9 家重点项
目进行了两轮的摸底调查袁其中
7个项目存在的问题较为突出遥

会上袁建设项目甲乙双方还
在相关部门的监督下签订了按
时兑现农民工工资的承诺书袁承
诺按规定时间履行诺言袁确保农
民工按时足额领到拖欠工资遥

定安全面清理拖欠农民工工资
姻 叶松

1月 6日上午袁山东枣矿集
团董事长江卫一行赴定安县龙
湖镇考察龙湖国际养生度假中
心项目进展情况袁 副县长莫汉
博袁县国土局袁龙湖镇政府等相
关单位主要负责人陪同考察遥

目前该酒店项目已动工两

个月袁 正进行工程勘察钻探袁酒
店总体规模正在规划当中遥

莫汉博表示袁作为省重点项
目的海南龙湖国际养生度假中
心项目袁对推动定安城镇快速发
展具有重要作用袁县政府高度重
视袁在开发过程中坚持保护环境

与开发自然资源并重袁做到生态
效益和经济效益相结合袁相关部
门积极配合袁 提高工作效率袁确
保项目如期完成遥

山东枣矿集团考察组认为
定安具有优越的区位优势和得
天独厚的生态环境优势袁项目建
成后袁将成为特色鲜明尧功能完
善尧服务一流的高品质旅游养生
休闲度假中心袁从一定程度上提
升定安旅游品质遥

据了解袁海南龙湖国际养生
度假中心项目由海南兴安置业
有限公司开发建设袁10 月 27 日
开始动工遥 总投资额为 27.6亿
元袁总规划面积 3500多亩袁水库
水域面积 600亩袁规划建筑面积
为 75.70万平方米遥该项目是主要
以旅游居住尧养生休闲尧旅游服务功
能为主导的湖泊休闲养生社区袁建
设内容包含酒店尧住宅尧康体保健尧
道路尧泳池等项目袁项目分三期开发
建袁建设期限为 5年遥

龙湖国际养生酒店项目进展顺利
姻 王玉波

2012年 12月 27日下午袁全
省组织系统十八大宣讲团定安报
告会在县行政办公大楼北附楼富
文厅举行遥
全省组织系统十八大宣讲团

成员尧 省委组织部干部四处调研
员陈森应邀作党的十八大精神宣
讲报告袁县委副书记尧政法委书记
李开文出席会议并作重要讲话袁
县委组织部常务副部长尧 县直工
委书记王旭主持会议遥

会上袁 陈森就如何结合组织
工作实际深入理解尧 贯彻十八大
精神作了详细解读和分析袁 尤其
是针对十八大报告中关于党建工
作方面的内容进行了生动阐释袁
并很好地把我省当前组织工作各
项中心任务联系起来袁 论述精

辟袁 引经据典袁 对比评论袁 给定
安县组工干部上了一堂精彩的政
治课袁 为定安县下一步开展组织
工作奠定了坚实的思想基础遥

李开文指出袁 学习贯彻党的
十八大精神袁 是当前乃至今后一
个时期全县组织系统的首要政治
任务袁 要继续深入学习贯彻党的
十八大精神遥 他要求全县组工干
部要率先垂范尧 走在前列袁 学习
好尧领会好尧宣传好尧实践好党的
十八大精神袁 为我县科学发展提
供坚强的组织保障遥

县委组织部全体同志尧 各镇
党委组织委员及县直机关分管组
织人事的负责人等 60余人参加
会议遥

渊邓世凯冤

全省组织系统十八大宣讲团
到定安举行专场报告会

考察团一行了解项目规划情况遥 王玉波 摄


